

Potsdam, 08.12.2019

Pressemitteilung

Sportverein Gahry erhält 8.000 Euro für neue Begegnungsstätte

Der SV Blau-Gelb Gahry in Wiesengrund im Landkreis Spree-Neiße kann die Räume in seinem zur Begegnungsstätte ausgebauten Sportlerheim mit Tischen, Stühlen, Bänken und Schränken ausstatten. Der Verein bekommt dafür 8.000 Euro von der Landesregierung. Die Lottomittel werden von Ministerpräsident Dietmar Woidke und Sportministerin Britta Ernst jeweils zur Hälfte bereitgestellt.

Woidke und Ernst: „Mit dem Geld kann der Verein den Um- und Ausbau seines Sportlerheims zur **Begegnungsstätte für den ganzen Ort** und die Region abschließen. Neben den Fußballspielern des SV Blau-Gelb finden künftig auch Feuerwehrleute oder Jäger sowie die Kinder der Kita „Sonnenschein“ eine Heimstatt. Von Weihnachtsfeiern über Brauchtumsfeste bis zu Jugend- oder Seniorentreffs ist dann dort alles möglich. Kurzum: Es gibt jetzt ein **gemeinsames Haus für alle Bürgerinnen und Bürger in Gahry und Umgebung**. Das stärkt den gesellschaftlichen Zusammenhalt und das Miteinander in der Region.“

Der Fußballverein SV Blau-Gelb Gahry e.V. wurde 1950 gegründet und hat derzeit rund **100 Mitglieder**. Er widmet sich besonders der Nachwuchsförderung. Aktuell werden **fünf Kindermannschaften** betreut. Seit eineinhalb Jahren baut der Verein mit finanzieller Unterstützung von EU, Bund, Land und Kommune sein Sportlerheim um und aus. Mit den Lottomitteln sollen insbesondere die vom Verein genutzten Räume wie Umkleidekabinen, Schiedsrichter-Umkleide und Sanitätsraum ausgestattet werden.

Heinrich-Mann-Allee 107
14473 Potsdam

Chef vom Dienst

Hausruf: (03 31) 8 66 – 12 51

(03 31) 8 66 – 13 56

(03 31) 8 66 – 13 59

Fax: (03 31) 8 66 – 14 16

Internet: www.brandenburg.de

presseamt@stk.brandenburg.de